

猛暑の中、小型ポンプ操法大会に向けて練習に汗を流す能勢町消防団山内班の皆さん



表紙のごとば
 のせ保育所では、「遊ぶのが大好き」「食べるのが大好き」「創るのが大好き」「みんなが大好き」の4つを保育目標に、子どもたちは、お部屋やお庭、そして地域でお友だちと仲良く元気に遊んでいます。
 地域の方との自然探索や田植え経験、ウォーキングリーダーさんとの散歩を通しての体力作り、身体全体でリズムを感じての和太鼓に楽しく取り組み、今は大好きな水遊びで、思いきり夏の体験を楽しんでいる笑顔いっぱいの子どもたちです。



お気軽にみなさんのご意見
 ご感想を、お寄せください。
電話 七三〇一〇一五
FAX 七三〇一四六〇
『広報特別委員会』
 までお願いします。

編集後記
 水遊びする子どもたちの笑顔が輝く夏本番となりました。
 夏の力強い太陽と水田を潤す雨が秋の爽りに欠かせません。反面この太陽と雨は私たちの暮らしを脅かすこともあります。防災計画も刷新された中、安心できるまちが望まれています。
 さて、議会においては皆さんから寄せられたご意見を取り上げながら、山積する課題を深く議論しております。
 議会の動きをお伝えできるよう、わかりやすい広報紙をめざしてまいります。

広報特別委員会
 委員長 長尾 義信
 副委員長 中西 顕治
 委員 福中 満
 大平喜代江
 大西 則宏